

СОДЕРЖАНИЕ

Том 3, Номер 2, 2021

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Русские пленные в Семилетнюю войну: к постановке проблемы <i>М.Ю. Анисимов</i>	5
Приятно и полезно (из истории кумысолечения Самарской губернии) <i>О.В. Зубова</i>	14
Опыт работы депутатов II Государственной Думы в комиссиях по борьбе с голодом и безработицей (февраль-июнь 1907 г.) <i>Н.Ф. Банникова, В.С. Миняшев</i>	26
Разработка военно-политическими лидерами Белого движения концептуальных основ воспитания офицерства в духе любви к Родине <i>Т.В. Зайкина</i>	32
История Куйбышевской кондитерской фабрики (по материалам фондовых коллекций СОИКМ им. П.В. Алабина) <i>Е.А. Елисеева</i>	38

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Юлий Луп: трибун или центурион? <i>Е.А. Гуськов</i>	45
--	----

МЕТОДОЛОГИЯ, ИСТОРИОГРАФИЯ, ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

Опыт преподавания курса «История денежного обращения» в вузе <i>В.В. Запарий</i>	58
---	----

ИСТОРИЯ НАУКИ И ТЕХНИКИ

Советско-германское сотрудничество в области гидротурбостроения в 1920-е гг. <i>М.А. Ганин</i>	63
«Приоритет в создании активного ледокольно-транспортного судна большой грузоподъемности должен быть сохранен за Советским Союзом» <i>М.Г. Исаенко, А.В. Волкова</i>	72

АРХЕОЛОГИЯ И ЭТНОГРАФИЯ

Культура двух эпох в Волго-Вятском междуречье. Феномен майданской культуры средневожского варианта волосовской культурно-исторической общности. Часть 1 <i>В.В. Никитин</i>	86
Результаты раскопок стоянки Алгай в 2020 году в Степном Поволжье <i>А.А. Выборнов, Ф.Ф. Гилязов, Н.С. Дога, А.С. Попов, А.И. Юдин, И.Н. Васильева, М.А. Кулькова, Н.В. Рослякова, П.А. Косинцев</i>	100
Селище Барсова Гора II/42 (комплексы неолита, энеолита и бронзового века) <i>Е.Н. Дубовцева</i>	122
Керамический комплекс эпохи бронзы святилища Малая Сопка на Нижнем Дону <i>А.И. Юдин</i>	137

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Профессор Сергей Павлович Распопин: ученый и преподаватель <i>А.А. Рыжов, В.В. Запарий</i>	167
---	-----

РЕЦЕНЗИИ

Романов В.В., Романова Г.В. Драма отечественного политического сыска: кадровые служащие, секретные агенты, архивы политической полиции Российской империи и внутренняя политика Советского государства: в 3 ч. Ч. III. От Великой войны до великой реабилитации. Кадры уходят – архивы остаются. Ульяновск: УлГУ, 2019. 154 с. <i>Е.Ю. Семенова</i>	175
--	-----

CONTENTS

Volume 3, Number 2, 2021

RUSSIAN HISTORY

- The Russian Prisoners of War during Seven Years' War: to Statement of a Problem**
M.Yu. Anisimov 5
- Nicely and Helpful (from the History of the Kumiss Therapy in the Samara Province)**
O.V. Zubona 14
- Experience of the Deputies of the Second State Duma in the Commissions
on Combating Hunger and Unemployment (February-June 1907)**
N.F. Bannikova, V.S. Minyashev 26
- Elaboration of Conceptual Foundations for the Education of Officers in the Spirit
of Love for the Motherland by Military-Political Leaders of the White Movement**
T.V. Zajkina 32
- History of the Kuibyshev Confectionery Factory (Based on the Materials from the Fund
Collections of the Samara Regional Museum of History and Local Lore named after P.V. Alabin)**
E.A. Eliseeva 38

WORLD HISTORY

- Julius Lupus: Tribune or Centurion?**
E.A. Guskov 45

METHODOLOGY, HISTORIOGRAPHY, SOURCE STUDIES

- Experience of Teaching the Course «The History of Money Circulation» at the University**
V.V. Zapariy 58

HISTORY OF SCIENCE AND TECHNOLOGY

- Soviet-German Cooperation in the Field of Hydro-Turbine Engineering in the 1920s**
M.A. Ganin 63
- «Priority in the Creation of an Active Icebreaking and Heavy-Duty Transport
Vessel Shall be Retained by the Soviet Union»**
M.G. Isaenko, A.V. Volkova 72

ARCHAEOLOGY AND ETHNOGRAPHY

- Culture of Two Epochs in Volga-Vyatka Interfluve. Phenomenon of Maidanskaya Culture
of Middle Volga Version of Volosovo Cultural and Historical Community. Part 1**
V.V. Nikitin 86
- Results of Excavations at the Algay Site in the Steppe Volga Region in 2020**
*A.A. Vybornov, F.F. Gilyazov, N.S. Doga, A.S. Popov, A.I. Yudin,
I.N. Vasilyeva, M.A. Kulkova, N.V. Roslyakova, P.A. Kosintsev* 100
- Settlement Barsova Gora II/42 (Neolithic, Eneolithic and Bronze Age Complexes)**
E.N. Dubovtseva 122
- Ceramic Complex of the Malaya Sopka Sanctuary of the Bronze Age on the Lower Don**
A.I. Yudin 137

SCIENTIFIC LIFE

- Professor Sergey Pavlovich Raspopin: Scientist and Teacher**
A.A. Ryzhov, V.V. Zapariy 167

REVIEWS

- Romanov V.V., Romanova G.V. The drama of Russian political investigation: personnel
officers, secret agents, archives of the political police of the Russian Empire and the internal
policy of the Soviet state: in 3 parts. Part III: From the Great war to the great
rehabilitation. Personnel are leaving, archives are remaining.**
Ulyanovsk: Ulyanovsk State University Publishing, 2019. 154 p.
E.Yu. Semenova 175